



28.08.2024 17:05 CEST

Der Snowpark im Skigebiet Mürren-Schilthorn heisst neu Pända Snowpark

Ab der kommenden Wintersaison erhält der renommierte Skyline Snowpark im Skigebiet Mürren-Schilthorn einen neuen Namen: Pända Snowpark. In Zusammenarbeit mit der Pända Freestyle AG, welche im Frühling 2025 die erste Freestylehalle in der Region eröffnet, wird das Snowboard- und Freeskiangebot sowohl auf dem Berg als auch im Tal gestärkt.

Seit 10 Jahren besteht im Skigebiet Mürren-Schilthorn der Skyline Snowpark. Während dieser Zeit ist es der Schilthornbahn AG gelungen, sich sowohl in der nationalen als auch in der internationalen Snowboard- und Freeskiszene

zu etablieren. Einerseits durch die Austragung prestigeträchtiger Events wie den Swatch Nines, andererseits durch ein konstantes und qualitativ hochstehendes Snowpark-Angebot. Ab der Saison 2024/2025 wird der Snowpark unter dem Namen Pända in enger Zusammenarbeit mit der Pända Freestyle AG das Freestyle-Angebot im Berner Oberland weiter stärken. Dank dem Pända Snowpark und der Halle von Pända Freestyle wird Sportbegeisterten künftig sowohl auf dem Berg als auch im Tal eine professionelle Infrastruktur zur Verfügung stehen. Hinzu kommt das Kursangebot Pända Camps, das bereits im vergangenen Winter erfolgreich lanciert wurde und in Zukunft weiter ausgebaut wird. «Wir freuen uns sehr darüber, ab dem kommenden Jahr gemeinsam mit der Schilthornbahn AG unter dem Namen Pända einen ausgezeichneten Snowpark, eine neue Freestylehalle sowie ein umfangreiches Kursangebot anbieten zu dürfen» verkündet Jonas Hunziker, Mitgründer der Pända Freestyle AG.

Kontaktpersonen



Christoph Egger
Pressekontakt
Direktor
media@schilthorn.ch
+41 79 631 10 81
+41 33 82 60 007